

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Fobia a los payasos](#)

▪ [Pesebres y villancicos ambientales a concurso](#)

📄 [Google Noticias](#)

■ El área metropolitana del Suroccidente promete soluciones integradas a desafíos comunes de siete municipios.

El área metropolitana es una oportunidad



EDITORIAL

Martes 19 de Noviembre, 2024

El próximo domingo, 24 de noviembre, los ciudadanos de Cali, Candelaria, Dagua, Jamundí, Palmira, Puerto Tejada y Villa Rica decidirán sobre la creación del Área Metropolitana del Suroccidente de Colombia (AMSO), un modelo de integración que podría marcar un antes y un después en la planeación y el desarrollo de esta región.

En un territorio donde los límites administrativos ya no corresponden a las dinámicas sociales, económicas y ambientales, esta iniciativa resulta fundamental para gestionar de forma conjunta problemas que afectan por igual a todas las localidades.

La región, que alberga a más de 3.2 millones de habitantes, enfrenta desafíos como el crecimiento urbano desordenado, la seguridad, la movilidad y la protección de recursos naturales como el Río Cauca y los Farallones.

La constitución del AMSO busca abordar estas problemáticas desde un enfoque de cooperación, donde los municipios trabajen juntos en soluciones integrales, optimizando recursos y garantizando resultados más efectivos que los esfuerzos aislados.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Descargar factura de Emcali: cómo hacerlo en pocos pasos](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[La Fiscalía embargó 59 lingotes de oro y propiedades de un presunto narcotraficante en Cali](#)



[Adiós a la "Tía Inés": En las últimas horas murió el reconocido locutor](#)

[Francisco Ramírez](#)

El modelo propuesto no compromete la autonomía de las localidades, sino que potencia su capacidad de acción.

Proyectos como la integración de sistemas de transporte público, la protección conjunta de cuencas hidrográficas y la planificación urbana coordinada son ejemplos de cómo la asociatividad puede mejorar la calidad de vida de los habitantes.

Además, iniciativas como la planta de reciclaje de residuos de construcción y demolición, que fomenta la economía circular, evidencian cómo el AMSO permitirá ejecutar proyectos sostenibles con mayor alcance.

Ejemplos exitosos de áreas metropolitanas en Colombia, como el Valle de Aburrá, y en el mundo, como el Gran Londres, demuestran que la cooperación intermunicipal no sólo facilita el desarrollo, sino que también fortalece la identidad regional.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Entre la Igualdad y la burocracia

La creación del Ministerio de la Igualdad generó expectativas entre...



Chocó: entre inundaciones, indolencia y ausencia estatal

El departamento del Chocó enfrenta una situación crítica: las...



¿Paz o impunidad? El mensaje de los “gestores de paz”

La designación de individuos con prontuarios criminales como...



La responsabilidad social de la música

La controversia en torno a la canción "+57", interpretada por destacados...



Una apuesta por la transformación social y...

La solicitud de un empréstito por 3,5 billones de pesos presentada por el...



No puede haber beneficios para violadores y asesinos de...

La eliminación del artículo 7 de la Reforma a la Justicia, impulsada po...